

# Rehabilita Javier Díaz vialidades en Saltillo



Nación

**Dará Venezuela millones de barriles de petróleo a EU.- Trump**



Score!

## Varita mágica

Logran los coaches Vrabel, Cohen y Johnson cambiarle la cara a Patriots, Jaguars y Bears, apenas en su año de debut.



Nación

**Aumenta vigilancia y represión en Venezuela**

Tras la caída de Nicolás Maduro, las calles de la capital venezolana se han llenado de hombres encapuchados que sostienen armas de fuego y patrullan y revisan los teléfonos de la gente, de acuerdo con testimonios.

## Habrá 5 fases en las rutas alimentadoras

STAFF / LA VOZ  
[www.periodicolavoz.com.mx](http://www.periodicolavoz.com.mx)



SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz, anunció el arranque de la primera de cinco fases de las nuevas rutas alimentadoras del transporte público, las cuales se implementarán inicialmente en el sur de la ciudad,

zona que concentra una alta densidad poblacional y trayectos más largos.

Durante entrevista, el edil detalló que esta primera etapa contemplará cinco rutas que conectarán del

Arranca el 2026 en la colonia Evaristo Pérez Arreola para iniciar con esta labor y compartir la Rosca de Reyes

STAFF / LA VOZ  
[www.periodicolavoz.com.mx](http://www.periodicolavoz.com.mx)

SALTILLO, COAHUILA.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, acompañado de vecinas y vecinos del sector, puso en marcha el programa de rehabilitación de vialidades 2026 en la colonia Evaristo Pérez Arreola, al norte de la ciudad.

Díaz González afirmó que en el año que recién comienza, con el apoyo del gobernador Manolo Jiménez Salinas, seguirán los programas y las obras que están encaminadas a mejorar la calidad de vida de la población.

“Arrancamos este año 2026 con este programa de rehabilitación de vialidades que tiene como propósito mejorar la movilidad de la población y, por consiguiente, su calidad de vida”, comentó el alcalde Javier Díaz González.



Autoridades municipales supervisan trabajos de mejora urbana en la colonia Evaristo Pérez Arreola.



El alcalde Javier Díaz González da arranque al programa de rehabilitación de vialidades junto a vecinos del sector.



que este programa de rehabilitación de vialidades llegará a todos los sectores de la ciudad con el fin de hacerlas más seguras, eficientes y dignas para la población.

El alcalde Javier Díaz aprovechó para compartir la tradicional Rosca de Reyes con las cuadrillas de trabajadores municipales, así como con las vecinas y los vecinos de ese sector, además de desearles prosperidad en este año 2026.

Asimismo, acudieron cuadrillas de la Dirección de Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable para hacer limpieza y deshierbe en ese sector, además de atender las peticiones de la población.

La Dirección de Servi-

cios Públicos, así como la Comisaría de Seguridad y Protección Ciudadana, también atendieron las necesidades de quienes habitan en la colonia Evaristo Pérez Arreola y sectores aledaños.

Díaz González confirmó

[periodicolavoz.com.mx](http://periodicolavoz.com.mx)

@periodico\_lavoz



## Denuncian holgazanía municipal en Arteaga

Exhiben incumplimiento laboral de personal municipal en Ramos Arizpe; pide ciudadanía sean retirados del cargo por mal servicio

MONSERRAT RODARTE / LA VOZ  
[www.periodicolavoz.com.mx](http://www.periodicolavoz.com.mx)

RAMOS ARIZPE, COAHUILA.- Ciudadanos de Ramos Arizpe manifestaron su inconformidad luego de que se evidenciara a trabajadores del municipio que presuntamente no respetan su horario laboral, al arribar tarde a sus centros de trabajo.

Tras darse a conocer esta situación, las que



Las nuevas rutas conectarán colonias del sur con el norte de la ciudad y servirán como base para las siguientes cuatro fases del proyecto.

sur hacia el norte, y servirá como base operativa y técnica para desplegar de manera más ágil las siguientes fases en el oriente, poniente y otros sectores del municipio. En total, el proyecto contem-

pla 30 rutas alimentadoras y dos rutas troncales, sumando 32 servicios de apoyo al transporte público durante la presente administración.

LOCAL / PÁG. 2

jas no se hicieron esperar, ya que además del retraso, habitantes señalaron deficiencias en la atención al público, asegurando que el personal señalado no brinda un trato adecuado ni ofrece soluciones claras a las dudas o problemáticas que se les presentan.

Los inconformes hicieron un llamado a la administración municipal para que se tomen cartas en el asunto y se corrijan estas conductas, al considerar que afectan directamente la calidad del servicio que se ofrece a la población.

LOCAL / PÁG. 2

